



DEL 3 AL 9 DE NOVIEMBRE PARTICIPAN MÁS DE 600 ORGANISMOS, CON MÁS DE 900 ACTIVIDADES GRATUITAS, CON LA IDEA DE LLEGAR A TODOS LOS PÚBLICOS

## Ciencia, tecnología y ciudadanos se darán cita en la Semana de la Ciencia Madrid

8+1 0



31/10/2014 10:48:39 La Semana de la Ciencia Madrid es uno de los acontecimientos más importantes de ciencia en Europa, que pone al alcance de todos numerosas actividades gratuitas organizadas por ellos asociaciones ciudadanas y ONG's, pasando por administraciones públicas, universidades, museos, fundaciones,

hospitales, empresas y asociaciones científicas. En esta edición participan más de 600 organismos, con más de 900 actividades gratuitas, con la idea de llegar a todos los públicos. Su objetivo general es fomentar la participación ciudadana en cuestiones relacionadas con la ciencia y la tecnología.

La Dirección General de Universidades e Investigación de la Comunidad de Madrid a través de la Fundación para el Conocimiento madri+d, organiza la décimo cuarta edición de la

Semana de la Ciencia de Madrid. Para cumplir con su objetivo general de involucrar a los ciudadanos en la ciencia y la tecnología, se propone un año más:

- **Difundir** los resultados de la investigación, abriendo los espacios donde ésta se realiza diariamente.
- **Mostrar** el rico patrimonio científico-técnico de la Comunidad de Madrid.
- **Renovar** el conocimiento sobre ciencia y tecnología del ciudadano.
- **Incentivar** la participación de los ciudadanos en las cuestiones científicas.
- **Fomentar** vocaciones científicas entre los más jóvenes.

Durante las jornadas se realizarán **jornadas de puertas abiertas y visitas guiadas, cursos y talleres, itinerarios didácticos y excursiones, mesas redondas, conferencias, exposiciones, cine, premios**, etc.

### Del conocimiento a la innovación

Del conocimiento a la innovación es el lema de la XI V Semana de la Ciencia de Madrid, queriendo recalcar de este modo la importancia que tiene el conocimiento científico tecnológico y la innovación para el progreso de la Comunidad, siendo una de principales regiones de Europa en investigación, creación científica y transferencia tecnológica.

### Ciclo de conferencias: el desarrollo tecnológico de envases sostenibles

La Plataforma Envase y Sociedad, asociación que integra a 37 organizaciones que participan en las distintas fases del ciclo de vida del envase, presentará un **ciclo de conferencias sobre el desarrollo tecnológico aplicado a la fabricación de envases sostenibles**, con motivo de la celebración de la XIV Semana de la Ciencia, que se celebra del 3 al 16 de noviembre.

Los encuentros, organizados por la Plataforma Envase y Sociedad y el Centro Nacional de Investigaciones Metalúrgicas (CENIM-CSIC), tienen como objetivo **mostrar los avances tecnológicos en la fabricación y ecodiseño de envases y embalajes, orientados a reducir su impacto ambiental y mejorar su reciclabilidad**. Éstos contarán con la presencia de expertos de la industria y de la comunidad científica.